



新年のごあいさつ

高井法博会計事務所

所長 高井法博

新年明けましてお目出とう御座居ます。

昨年は我々をとり巻く経済界において、今までの流れが大きく変わった年であり、多くの企業が今まで体験した事の無い環境の激変に四苦八苦した年ではなかったか? と、思うであります。

本年を見通して見ても、円高、インフレからデフレ、金詰りから金余り、高金利から低金利と言う時代の大きな流れは多少の上下はあるても依然継続していくものと思われます。戦後の日本経済をリードして来た、新日鉄に代表される鉄鋼、造船、日産自動車の経常利益段階での赤字等に代表される自動車業界、昨年まで、もてはやされていた、ベンチャー企業が続々と倒産する等々を見る時、日経新聞が、かつて報じた『会社の寿命30年』を、思い出す。それは『今日の強さは、明日の強さ』を保証しているものではない。むしろ、抜けた『強さ』を、持つた為に、それを過信し、産業構造の

転換に、対応すべく次代への布石を、怠った企業があまりにも多い。

特定の時代、規模、市場環境のもとで發揮される『強さ』は、時代が、変われば、そのまま『弱さ』に、転化する危険をはらんでいる。強い商品力、営業力、技術力、資金力も、あるいは高度に完成された経営システムも、経営のあらゆる要素に『永久不変の強さ』などと言うものは存在しない。こう思ふのであります。

こう思う時、企業も又、経営者も時代の流れに如何に対応させるのか、又従業員においても、これら時代の流れと共に、常に進んで行く経営者の考えに、如何に遅れないでついて行けるかが大きな力になります。この中で、何よりも大切に思ふ事は、『慢心』であり『謙虚』な心と『明るさ』『思いやり』を持つ事であり、又物事の対応に当たって、自我を捨てて『大局的に物事を判断する事』が、重要であると思います。経営者が、このよ

な考えになればより適切な経営判断が出来又従業員においてもより高度な仕事が任せられる抜擢が出来ると人間になると思う訳であります。経営者自身がまず自らを鍛えそして従業員を育ててやって頂きたいと思います。

又当事務所も昨年は新事務所移転実質初年度であり、いわば今までの流れから、大きく段階を登った年でもあり『新時代への脱皮』を模索した年でもありました。創業十年目に当る本年、今までの数々の問題点を真正面に捕え、今までの延長線上での当面の解決を図るのではなく種々の問題をより大きな将来の飛躍へのチャンスとしてとらえ『創業の原点』『顧客第一主義』のもとに、商法の改正、一般消費税の創設等の時代の流れも十分読みとった中期五ヶ年計画の策定のもと、より高所より大局的に捉え当事務所を中心とするTACTグループがお客様に如何に正しい役に立つ情報を提供出来、その他の事業を通じ如何にサポートが出来るかを精一杯模索してまいりたいと思います。我々は言う事はいくらでも出来ます。要は、『正しい実践』であります。お客様の事業の増々の御発展と、御健康を心より御祈りし、輝かしい一九八七年の門出の御挨拶とさせて頂きます。

南
北
ガ
ス

火と水に関するすべてのサービスを網羅する



岐阜ガス北方サービスステーション
北方町上水道給水工事指定店

有限公司 安藤燃料

岐阜県本巣郡北方町北方1124の1
☎0583-24-0084(新町)・23-0396(桂本)